

# Cristalerías Chile: 120 años comprometidos con la sostenibilidad

En un mundo donde la sostenibilidad se ha vuelto una prioridad, Cristalerías Chile celebra este año sus 120 años de historia creando un envase que es ejemplo vivo de economía circular: el vidrio. Desde sus inicios, la empresa ha abrazado el compromiso con el medio ambiente, gracias a la capacidad del vidrio de ser reciclado de manera infinita, sin perder nunca sus propiedades.

Cristalerías Chile fue pionero en abrir el camino del reciclaje de vidrio en nuestro país, en conjunto con Coaniquem, impulsaron la primera campaña de reciclaje de vidrio de Chile. A través de esta alianza, que en noviembre próximo cumple 30 años, se ha reciclado el equivalente a más de 879 millones de envases.

“En los 30 años de historia de esta alianza, en promedio los últimos años, se han recuperado entre 12.000 y 14.000 toneladas de vidrio anuales lo que ha evitado que más de 263.637 toneladas de envases de vidrio lleguen a los vertederos o rellenos sanitarios” señala Claudia López Mazuela, Subgerente de Sustentabilidad de Cristalerías Chile.

Inspirados por su propósito de “Crear Envases que Cuidan la Vida”, Cristalerías Chile definió su Estrategia de Sostenibilidad 2030, delineando una hoja de ruta con objetivos claros y compromisos concretos con cada uno de sus stakeholders.

“El reciclaje de vidrio es parte integral de

nuestra estrategia de sostenibilidad, donde una de nuestras metas al 2030 es lograr que los envases de vidrio contengan un 50% de vidrio reciclado, es por esta razón que impulsar campañas y alianzas colaborativas es fundamental para avanzar en nuestro compromiso de fomentar un proceso productivo circular y sustentable” complementa Claudia López.

La ejecutiva indica que “en el marco de la nueva ley REP, la compañía sigue trabajando más que nunca en el reciclaje de vidrio, esta vez, fomentando el vínculo con los sistemas de gestión integrados (SIG), proveedores, gestores de residuos, recicladores y emprendedores que confían en nosotros, fortaleciendo nuestro rol de valorizadores”.

“La campaña de Coaniquem cumplió un rol fundamental en la formalización de una cadena de reciclaje de vidrio, hoy estamos trabajando para seguir apoyándonos, esta vez desde un rol diferente, pero siempre promoviendo el valor del vidrio y su aporte a la rehabilitación de miles de niños y niñas”, puntualiza Claudia López.

## Más allá del reciclaje de vidrio

Junto con promover la circularidad de sus envases, la compañía se esfuerza en que los insumos que componen el sistema de empaque, extiendan su ciclo de vida útil a través del reciclaje, reutilización y reducción, velando



por la eficiencia en costos y ofreciendo un servicio con valor agregado a sus clientes.

Tal como afirma Claudia López, “los pallets, separadores y marcos son gestionados a través de un sistema logístico de retorno desde y hacia las plantas de nuestros clientes, alcanzando una tasa de eficiencia de más del 90%”.

La gestión del sistema de empaque que utiliza Cristalerías Chile, comprende además un trabajo constante con sus proveedores,

quienes son estimulados de forma permanente a la incorporación de mejoras y nuevos estándares.

En este día del reciclaje, Cristalerías Chile reafirma su compromiso con la sostenibilidad, celebrando no solo su historia de 120 años, sino también su visión hacia un futuro más sostenible, responsable con el planeta y con las futuras generaciones, velando siempre por alcanzar su propósito de Crear envases que cuidan la vida.



**EL RECICLAJE LO  
CELEBRAMOS TODOS  
LOS DÍAS DEL AÑO**

El vidrio se puede reciclar de manera infinita sin perder nunca sus propiedades.

**ELEGIR VIDRIO ES CUIDAR  
LA VIDA, ¡SÚMATE!**



cristalchile.cl



eligevidrio.cl

@eligevidrio

**120 años creando envases  
que cuidan la vida**